



Joel Saucedo

Sin Protocolo / De lealtades

¿Del lado de quién está la lealtad de la militancia del partido en el poder? ¿Con **Claudia Sheinbaum**, con **Andrés Manuel López Obrador** o con su hijo **Andy**?

La presidenta logró el triunfo con 36 millones de votos, pero eso **no significa que la militancia se congrese en automático con Sheinbaum**.

A lo largo y ancho del territorio nacional, **la militancia y simpatizantes responden a quienes les den más y más todo el tiempo**.

De hecho, **la habilidad de López Obrador** consistió en asociar los programas sociales a su imagen.

Por tanto, parte de esa militancia y simpatías, pueden ponerse del lado de la presidenta, pero eso **no es garantía para que logre el dominio del partido Morena**.

Con base en lo anterior, se puede afirmar que **la lealtad es hacia López Obrador, por tanto, decidió heredarla a Andy**.

Sin embargo, esa lealtad arroja exorbitantes dividendos, toda vez que para este año el partido en el poder tendrá para sus actividades **2 mil 486 millones 397 pesos**.

En 2014, el año en que Morena logró su registro, apenas obtuvo 31 millones 756 mil 550 pesos.

Así es como se explica **que Andy se haga cargo del control del partido fundado por el ex presidente**.

En el proceso de afiliación que ha iniciado, se han invertido millonarios recursos en **la compra de tabletas de a 5 mil pesos la unidad, y al menos 300 vehículos** para lograr la meta de allegarse 10 millones de simpatizantes.



Adicionalmente, **cada uno de los 253 diputados de Morena, recibió la encomienda de comprar con sus propios recursos una tableta** para el mismo propósito.

Lo anterior lo demandó López Beltrán en horario de trabajo, y en reunión con el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**.

Prácticamente fue una orden, el que todos los diputados oficialistas participen y se sumen a las campañas en las entidades donde las habrá.

Es un hecho que el secretario de Organización de Morena, es quien manda y decide al interior del partido en el poder.

Llegado el momento de definir candidaturas, es claro quién decidirá. **La influencia y lealtades con el ex presidente las aglutinó Andy**.

¿Cuál será el papel que jugará en este proceso la presidenta Sheinbaum? Hasta donde se observa, queda fuera de la estrategia política, al igual que los gobernadores.

Aunque en el caso de los gobiernos estatales, la situación guarda otra dimensión, toda vez que, **en cada entidad, hay dirigentes locales que buscarán influir y decidir** los cargos de representación popular.

Eso es lo que prevalece al interior del partido oficial. está visto quién manda.

PROSPECCIÓN... Repuesta del atentado en su contra, tras recibir cinco disparos de bala, la diputada **Diana Sánchez Barrios**, alzó la voz desde la tribuna del Congreso de la Ciudad de México para condenar “los discursos de odio” que erosionan el tejido de la convivencia y pacífica para lo cual propuso reformas al Código Penal a fin de tipificarlos como delito. “Las palabras de odio pueden desembocar en actos de violencia, discriminación, exclusión social, y en los casos más extremos al genocidio, desgarrando el tejido de nuestra comunidad, sembrando división y desconfianza haciendo que en la comunidad prospere el odio. Con esto todos perdemos, nos volvemos menos seguros, menos unidos y menos humanos”, enfatizó la activista

X: **@JoelSaucedo**

saucedosj@yahoo.com.mx